



Friedensplatz: Drei Hymnen zur Einweihung

Emotionaler Moment in Northeims französischer Partnerstadt Tourlaville. Anlässlich der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Partnerschaftsjubiläum wurde der Rathausplatz in Tourlaville in „Platz des Frie-

dens“ (Parvis de la Paix) getauft. Eine von der Stadt Northeim gesponserte Bronzeplatte im Pflaster (kleines Bild) erinnert daran. Zur Platztaufe am Sonntag spielte das Northeimer Nachwuchs Orchester

(hinten) die französische und die deutsche Nationalhymne sowie die Europahymne. Mit im Bild vorn v. links Orchesterchef Ditmar Goll, Tourlavilles Vize-Bürgermeisterin Anne Cren, Bürgermeister Gilbert Le-

poittevin, Northeims Bürgermeister Hans-Erich Tannhäuser und der Künstler Aurel, der mit Tourlavillern Schülern eine Kunstaktion anlässlich des Partnerschaftsjubiläums ausgeführt hat. (goe)

Foto: nh